

Bund sichert die Schillertage 2007

Nach der Verabschiedung des um 3,5 Prozent gestiegenen Haushalts 2007 von Kulturstaatsminister Bernd Neumann (wir berichteten) wurde



Lothar Mark

nun auch der Bundeszuschuss für die Internationalen

Schillertage Mannheim 2007 bestätigt.

Dies teilte das Büro des Bundestagsabgeordneten Lothar Mark gestern mit.

Die Förderung des Festivals durch den Bund umfasse

146 000 Euro, so

heißt es weiter, sie sei nur durch „beharrlichen Einsatz“ erreicht worden. Die Generalintendantin des die Schillertage austragenden Nationaltheaters Mannheim, Regula Gerber, freute sich gestern über diese Zusage. „Ohne den Bundeszuschuss“, so Gerber, „wäre das herausragende Niveau dieses Internationalen Theaterfestivals, das sich in den letzten Jahren großer nationaler und internationaler Beachtung erfreut hat, nicht zu realisieren gewesen“. Sie sei dem „Schiller-Botschafter“ Lothar Mark zu Dank verpflichtet, so Gerber weiter.

dms